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Che cos’è lo sportello telefonico?

Il Dipartimento di Biologia ha attivato uno sportello 

telefonico di consulenza.

Sono stati contattati tutti gli studenti in corso con 

l’obiettivo di reperire le seguenti informazioni:



SCHEDA 

COLLOQUIO



QUANDO HA SOSTENUTO L’ULTIMO ESAME?

20%

73%

7%

0% 0%

Meno di 30 giorni Meno di 6 mesi Più di 6 mesi Un anno più di 1 anno



PER QUALE MOTIVO?

45%

33%

22%

Biochimica ambientale Biotecnologie ambientali Chimica

100%

0%0%

Complessità della materia

Modalità svolgimento esame

Docente

IL SUO CdS PRESENTA UNO O PIÙ ESAMI COSIDETTI KILLER (DI DIFFICILE 

SUPERAMENTO)?

QUALI?31%

63%

6%

Sì No Non so



QUALE DEI SEGUENTI STRUMENTI/MISURE RISULTA PER LEI PIÙ 
UTILE COME SUPPORTO DIDATTICO?

35%

12%23%

0%

12%

12%

6%

0%

Attività di laboratorio

Materiale didattico
aggiuntivo

Gruppi di studio

Attività di consueling

Test di autovalutazione

Seminari di
approfondimento

Tutor

Altro



RITIENE CHE IL PERCORSO FORMATIVO/ PIANO DI STUDI DEL SUO 
CDS SIA COERENTE CON GLI SBOCCHI PROFESSIONALI LAVORATIVI? 

Cosa 

aggiungerebbe 

o cambierebbe:

94%

6%

Sì No

83%

9%

8%

Laboratori Attività in campo Più pratica



RITIENE CHE L’ORGANIZZAZIONE DIDATTICA DEL SUO CDS SIA 
ADEGUATA? (LEZIONI, ESAMI, SEDUTE DI LAUREA, SITO WEB)

Cosa 

aggiungerebbe 

o cambierebbe:

100%

0%

Sì No

94%

6%

Niente Migliorare sito web



INTENDE PROSEGUIRE NEGLI STUDI DOPO IL CONSEGUIMENTO DELLA LAUREA 
MAGISTRALE? (DOTTORATO, MASTER, CORSO DI PERFEZIONAMENTO, ECC.)

35%

24%

29%

12%

Non so Intendo proseguire presso altro ateneo

Intendo proseguire presso Uniba Non intendo proseguire gli studi



CONCLUSIONI

 Il corso di laurea magistrale in Biologia Ambientale presenta per l’A.A. 2021/2022
30 studenti in corso: 16 sono stati intervistati e 14 hanno preferito non rispondere
alle domande.

 Quasi il 63% degli intervistati ritiene che il CdS non presenti esami di difficile
superamento, la restante parte attribuisce al C.I. di Biochimica Ambientale, di
Biotecnologie ambientali e di chimica il ruolo di esami killer.

 Circa il 35% degli intervistati considera le attività di laboratorio validi strumenti di
supporto didattico.

 Quasi il 94% degli intervistati afferma che il percorso formativo del CdS sia
coerente con gli sbocchi professionali lavorativi e circa un terzo ritiene necessario
implementare le ore dedicate ai laboratori.

 La totalità degli intervistati ritiene adeguata l’organizzazione didattica del CdS.

 Il 29% degli intervistati intende proseguire gli studi presso questo Ateneo, il 24%
invece proseguirà presso un altro Ateneo. Il 12% degli intervistati non proseguirà
negli studi mentre il 35% è ancora indeciso.


